



Camping 
 **L'ARRIOU**
Vivez le camping aux 4 saisons !

Fr/ Le camping l'Arriou situé à Beaudéan, près de Bagnères-de-Bigorre, est idéal pour des vacances sportives en famille. Plus beau sommet des Pyrénées, le Pic du Midi est juste là, tel que le Tourmalet, l'Aspin et le Lac de Payolle. A quelques km, la station de ski de La Mongie et les thermes de Bagnères-de-Bigorre...

Gb/ Camping l'Arriou, located in Beaudéan near Bagnères-de-Bigorre, is ideal for an active family holiday. The most stunning summit of the Pyrenees, the Pic du Midi, is nearby, just like the Tourmalet and Aspin passes and the lake of Payolle. At few kilometres from the ski resort of La Mongie and the thermal baths of Bagnères-de-Bigorre...

AU CŒUR DES HAUTES-PYRÉNÉES

www.arriou.com



Fr/ Sur le camping vous profiterez d'un panorama exceptionnel depuis la piscine. Pétanque, ping-pong, volley animeront vos journées pendant que les enfants s'amuseront à l'aire de jeux. Notre bar convivial et chaleureux sera très apprécié...

Gb/ On the campsite, the pool offers an exceptional panorama on the surrounding landscape. Pétanque, table tennis and volleyball will pace your days while children have fun on the play area. You'll appreciate the friendly and cosy bar...

133, route des Cols - 65 710 BEAUDEAN
Tél : 0033 (0)5 62 91 74 04
contact@arriou.com

HÉBERGEMENTS TARIFS 2017

Rentals / Bungalows / Huuraccommodaties

A la semaine (*) Per week / Pro Woche / Per week	01/10/16 16/12/16	17/12/16 06/01/17	07/01/17 03/02/17	04/02/17 03/03/17	04/03/17 31/03/17	01/04/17 05/05/17	06/05/17 30/06/17	01/07/17 07/07/17	08/07/17 28/07/17	29/07/17 25/08/17	26/08/17 01/09/17	02/09/17 30/09/17
LODGE COCO SWEET 2 PERS.	-	-	-	-	-	143 €	150 €	162 €	197 €	213 €	182 €	155 €
LODGE COCO SWEET 4 PERS.	-	-	-	-	-	182 €	200 €	213 €	268 €	289 €	246 €	206 €
BUNGALOW TOILE 4 PERS.	-	-	-	-	-	-	257 €	274 €	343 €	370 €	315 €	273 €
MOBIL-HOME STANDARD 4 PERS.	295 €	340 €	295 €	375 €	300 €	311 €	323 €	355 €	434 €	469 €	399 €	333 €
MOBIL-HOME CONFORT 6 PERS.	349 €	437 €	349 €	484 €	355 €	367 €	379 €	419 €	511 €	551 €	479 €	390 €

A la nuit (**) Per night / Pro Nacht / Per nachten	01/10/16 19/12/16	17/12/16 06/01/17	01/01/17 03/02/17	04/02/17 03/03/17	04/03/17 31/03/17	01/04/17 05/05/17	06/05/17 30/06/17	02/09/17 30/09/17	En supplément / Extras Réservation validée uniquement après le règlement de l'acompte : 25% du montant de votre séjour. Frais de réservation : 15€. Taxe de séjour : 0,34€ (par personne de + 18 ans et par nuit). Eco-participation : 0,40€ (par personne de + 18 ans et par nuit) Animaux acceptés dans les locations, tenus en laisse (carnet de vaccination obligatoire) : 2,20€/nuit. Caution à votre arrivée : 50€ pour le ménage, 300€ pour le mobil-home.			
LODGE COCO SWEET 2 PERS.	-	-	-	-	-	25 €	26 €	27 €	Bookings will only be valid on receipt of the down payment: 25% of the total amount of your stay. Booking fee: 15€. Tourist tax: 0,34€ (per person of + 18 years and per night). Eco-participation: 0,40€ (per person of + 18 years and per night). Pets allowed in the rentals, if kept on a lead (vaccination booklet compulsory): 2,20€ / night. Warranty deposit on arrival: 50€ for the cleaning and 300€ for the mobile home.			
LODGE COCO SWEET 4 PERS.	-	-	-	-	-	31 €	34 €	35 €				
BUNGALOW TOILE 4 PERS.	-	-	-	-	-	-	44 €	47 €				
MOBIL-HOME STANDARD 4 PERS.	53 €	61 €	53 €	68 €	54 €	56 €	58 €	59 €				
MOBIL-HOME CONFORT 6 PERS.	62 €	78 €	62 €	86 €	63 €	66 €	68 €	69 €				

Au week-end (***) For Week end / für das Wochenende / Voor het weekend	01/10/16 19/12/16	17/12/16 06/01/17	01/01/17 03/02/17	04/02/17 03/03/17	04/03/17 31/03/17	01/04/17 05/05/17	06/05/17 30/06/17	02/09/17 30/09/17	En supplément / Extras Réservation validée uniquement après le règlement de l'acompte : 25% du montant de votre séjour. Frais de réservation : 15€. Taxe de séjour : 0,34€ (par personne de + 18 ans et par nuit). Eco-participation : 0,40€ (par personne de + 18 ans et par nuit) Animaux acceptés dans les locations, tenus en laisse (carnet de vaccination obligatoire) : 2,20€/nuit. Caution à votre arrivée : 50€ pour le ménage, 300€ pour le mobil-home.			
LODGE COCO SWEET 2 PERS.	-	-	-	-	-	60 €	62 €	65 €	Bookings will only be valid on receipt of the down payment: 25% of the total amount of your stay. Booking fee: 15€. Tourist tax: 0,34€ (per person of + 18 years and per night). Eco-participation: 0,40€ (per person of + 18 years and per night). Pets allowed in the rentals, if kept on a lead (vaccination booklet compulsory): 2,20€ / night. Warranty deposit on arrival: 50€ for the cleaning and 300€ for the mobile home.			
LODGE COCO SWEET 4 PERS.	-	-	-	-	-	74 €	82 €	84 €				
BUNGALOW TOILE 4 PERS.	-	-	-	-	-	-	106 €	113 €				
MOBIL-HOME STANDARD 4/6 PERS.	114 €	132 €	114 €	147 €	117 €	121 €	128 €	130 €				
MOBIL-HOME CONFORT 4/6 PERS.	134 €	162 €	134 €	186 €	136 €	143 €	147 €	149 €				

EMPLACEMENTS TARIFS 2017

Pitches / Parcelas / staanplaatsen

DE MIDI À MIDI / FROM NOON TO NOON / VOM MITTAG BIS ZUM MITTAG / VAN MIDDAG TOT MIDDAG	01/10/16 - 28/04/17	29/04/17 - 07/07/17	08/07/17 - 21/07/17	22/07/17 - 18/08/17	19/08/17 - 30/09/17
Forfait 2 personnes + emplacement	12,35 €	12,00 €	16,00 €	18,00 €	13,20 €
Forfait 2 personnes + emplacement + électricité 3 A	14,85 €	14,00 €	18,50 €	21,00 €	15,60 €
Forfait 2 personnes + emplacement + électricité 6 A	16,90 €	15,80 €	20,55 €	23,55 €	17,45 €
Adulte supplémentaire (à partir de 10 ans)	5,00 €	5,00 €	5,50 €	6,60 €	5,25 €
Enfant supplémentaire (de 2 à 10 ans inclus)	4,00 €	4,00 €	4,60 €	5,60 €	4,30 €
Bébé (de 0 à 2 ans)	gratuit / free	gratuit / free	gratuit / free	gratuit / free	gratuit / free
Chien tenu en laisse (Carnet de vaccination obligatoire)	2,20 €	2,20 €	2,20 €	2,20 €	2,20 €
Taxe de séjour (par personne de + 18 ans par nuit)	0,34 €	0,34 €	0,34 €	0,34 €	0,34 €
Visiteur	3,00 €	3,00 €	3,00 €	3,00 €	3,00 €

La réservation de votre emplacement sera acceptée uniquement après le règlement des arrhes (35€) et des frais de réservation (15 €), soit 50 €.